

再生医化学と スーパーコンピュータ「京」見学会報告書

技術委員会主催により、ポートアイランドにある独立行政法人理化学研究所の見学会を、協会会員32名の参加にて行いました。日本で唯一の自然科学の総合研究所である理化学研究所は、国内に8つの拠点を持ち、神戸を拠点とする同研究所は4つの組織から成り立っています。その一つである計算科学研究機構はスーパーコンピュータ「京」を運用して、新たな課題の解決に貢献しています。その先進的な技術の数々を紹介いただき、有意義な見学会となりました。



平成25年度 合同委員会開催

総務委員会

- 協会予算の収入増加策として、正会員、賛助会員勧誘やバナー広告等の增收を図り、経費節減策として、事業の見直しや通信費等の節減を図る。



技術委員会

- 会員の皆様にメリットとなるような情報を提供できるように、見学会と講習会を開催する。
- 賛助会員の有意義な情報を会員に発信できるように、各種イベントでの軒先展示等連携を密に行う機会を模索する。
- 施工計画等ホームページを活用した会員向け情報提供を進めていく。



経営開発委員会

- 暴力団不当行為防止研修、地域安全まちづくり活動～子ども110番の車～事業等、入札参加資格における加点対象事業を継続、実施する。
- 例年通り経営開発研修(参加企業は入札参加資格における加点対象)を2月頃に開催する。
- その際、タイムリーで実務的な講演も企画する。



平成25年度 新体制での 理事會



同メンバーで2年間、活動を行っていきます。
よろしくお願いいたします。

編集後記



今回は新体制の紹介を中心に掲載しました。
これからは、楽しく親しみやすい、協会を身近に感じて
もらえる「ゆう和」をこのメンバーで編集していきます。
よろしくお願いします。

■日時:平成25年6月12日(水)
■場所:独立行政法人 理化学研究所

ゆう和
[会員ご報告] 2013年7月
No.009

【会員ご報告】
No.009
2013年7月

Air-Conditioning & Plumbing Contractors Association of Hyogo



ゆう和

新副会長のご紹介



山口 敬三

プロフィル代わりに自分の好きな事柄を列記したいと思います。一番に音楽です、特に60th・70thのロックです。これにつきまつて自分にノルマを課して年2回以上のコンサートそしてレコードの収集に精出しています。それと年4回以上の映画、しかも音楽映画が好みです。このジャンルになるとなんといってもマーティン・スコセッシにつきます。しかも一番のおすすめは「ブルースプロジェクト」です。そして、1ヶ月に5冊以上の本を読むことも課しています。それと最近のお気に入りは好きなバーの片隅で上質な音楽を聴きながら3-4人で毎週日曜日にポーカーを楽しんでいます。オーセンティックなポーカーから7ポーカー・テキサスポーカーと興味のつきることはあります。あとは自分を送るために決めた音楽たちを紹介します。

You've got a friend	Carole King
One of these days	Pink Floyd
Shine on you crazy diamond	Pink Floyd
Stairway to heaven	Led Zeppelin
Knockin' on heaven's door	Bob Dylan
Epitaph	King Crimson

この名曲たちと一緒にと考えています。



原田 高幸

堅苦しい挨拶はやめて、趣味を中心
に自己紹介をさせていただき、ご挨拶
に代えたいと思います。

私は、西宮市役所に15年勤務の後、
家業の今の会社に転職しました。市役所
でも設備の仕事をしていましたが、
転職後、業種は同じでも、民間の厳しさと、一方ではそのやりがいと面白さ
は思いのほかでした。しかし、市役所

での経験が大いに役立っていることは言うまでもありません。

プライベートでは、ここ10年ばかりゴルフにはまっています。日曜日はほとんどのホームコースにいて、家族にも誇められています。実は、6年前に肺がんを患いましたが、大手術の後も2ヶ月半後にはホームコースに復活しておりました。今、こうして好きなゴルフを続けられるのも、コースの仲間たちに支えられ、リハビリと思い、痛みと闘いながらプレイすることができたおかげと思っています。2年前にはその仲間と「有馬ロイヤル関西おやじ軍団」として全国版ゴルフ雑誌へのデビューも果たしました。これからも、健康のために、仕事と同じくらい精進していきたいと思っています。

ちなみに、私は、自分の戒名もゴルフにちなんだ名にしてもらおうと、今から仲間とゴルフの後、酒を交わしながら話をしています…「青芝院高楽夫居士」…どんなもんでしょうか。こんな人間ですが、2年間よろしくお願ひいたします。

平成25年度 役員名簿

会長	神田 武	「㈱但馬近畿工業」
副会長	山口 敬三	「㈱山口商会」
副会長	原田 高幸	「㈱原田工業所」
専務理事	八木 俊明	「(一社)兵庫県空調衛生工業協会」
理事	井戸 裕之	「池水工業㈱」 (新任)
理事	齊藤 秋男	「齊藤設備工業㈱」
理事	坂井 貢	「三神工業㈱」 (新任)
理事	高井 豊司	「高井工業㈱」
理事	竹内 英正	「㈱竹内工業所」 (新任)
理事	西尾 強	「㈱西尾設備」
理事	橋本 白民	「日新工業㈱」
理事	林 藤雄	「播州設備㈱」
理事	原田 猛	「㈱トラスト」
理事	平岡 秀文	「伊丹産業設備㈱」
理事	廣瀬 彰	「広瀬設備㈱」
理事	堀川 雅春	「㈱堀川忠義商店」
理事	山口 潤一	「播磨設備㈱」
理事	山本 繁之	「山本鑿泉水道㈱」
監事	山本 正幸	「邦設備工業㈱」
監事	仲田 武明	「(一社)兵庫県空調衛生工業協会」
監事	上杉 輝之	「(一社)兵庫県空調衛生工業協会」



第38回 通常総会

総会では、平成24年度事業報告・決算報告、平成25年度事業計画・収支予算及び役員改選が議案通り可決されました。また、同日、平成25年度協会スローガンが決議されました。

■ 日 時：平成25年5月28日(火)午後3時30分～

■ 場 所：ホテルオークラ神戸1階 松風の間

【感謝状贈呈】 田染秀二様 田染設備工業(株) 島津秀伸様 ムツミ商事(株)
久野大介様 久野水道(株)

■ 会長総会挨拶

社会はアベノミクスで大変賑わっており、経済的に非常に明るい年となりそうですが、なかなか実体経済が伴っておりません。そこで、株で儲けられた方は儲けた分だけでも自動車を買う、家を改修する、良いものを買うという形で使っていただければ、実体経済が大きく動いていき、それが皆さんの方々にいろいろな形で戻ってきます。私は、これがまさに経済ではなかろうかと思っています。

当協会も一般社団法人になりました2回目の決算を迎えることになりました。平成20年に施行された公益法人制度改革により、一定の要件が必要とされるようになりました。改正前の社団法人の中には一般社団法人、公益社団法人に未だに変更していないところもありますが、今年11月30日までに設立の手続きをする必要があります。そうしなければ、権利能力を有しませんので存続することができなくなります。これから1年間で、新しい改革の中の団体として、社会において社団法人の位置づけは変わっていきます。そのため、私たちも非常に制約された形の中で活動していかなければなりません。しかし、ここは辛抱のしどころです。当協会に求められていることを私たちがしっかりと理解をしながら活動をしていきますと、後世

■ 顧問祝辞

藤田 孝夫 兵庫県議会議員

(一社)兵庫県空調衛生工業協会の総会と懇親会の開催、誠におめでとうございます。私の大先輩の立石先生にご指名いただき、顧問に就任いたしました。これから2年間、神田会長とともに顧問として活躍したいと思っています。

兵庫県は、災害に対する備えを最も得意としておりまして、全国でも先頭を走っております。その中で、災害協定を結んでいます。災害協定の実現は、いざという時に救ってくれる業者の方が経済的な運営をしながら存在してくれることに尽きます。ところが、自由競争あります。神田会長を筆頭として、この2年間、兵庫県の入札や様々な制度をリードするような技術革新と、会員の皆さんがます



に向けて、必ず、社会からきちんと認められ、社団法人の中に入っていると何もできないという時代が必ずくると確信しています。そのことを本日の総会の中でしっかりと認識、ご理解をいただき、当協会の活動にご理解とご協力いただきたいと思います。

この2年間で、県立高校の空調工事もほとんど完了しました。そして、私が以前から言って参りました直接現場で働いている人の公共工事設計労務単価の引き上げについても、やっと、日本空調衛生工業協会でも取り上げていただけるようになりました。それらのことがしっかりと根づいていけば、若い人の入職者も増えていくのではないか、と思います。そうなると、この業界には非常に明るい展望が出てくると思います。それには、やはり、皆さん一人一人の力が絶対に必要なです。その力を自分たちの中でしっかりと使命感として抱いていただき、それが一つの誇りだと思えるような協会にしていきたいと思います。

本日は本当にありがとうございます。



ますパワーアップされることを神田会長の下で達成してほしいと思います。

県議会としましても、意見交換会などの様々な政策要望会を開催しながら、具体的な案件を含めて事業を成果あるものにしていきたいと思います。

神田会長を支えつつ協会の発展とともに、皆様方のますますのご健勝での経済的な発展を祈念申し上げましてご挨拶とさせていただきます。

第38回 通常総会 懇親会

■ 知事祝辞

井戸 敏三 兵庫県知事

第38回の(一社)兵庫県空調衛生工業協会の通常総会を無事に終えられて、神田会長が再任されたようございます。大変、神田会長らしいご挨拶をいただき、ありがとうございます。

我々からしても災害への備えは重要な課題です。現実には、災害現場でいろいろな復旧作業をしていただく方は、特に、建物を整備するという場合、貴協会の方、建設業の方など大勢の方々のお力添えがなければ復旧していきません。それに備えて準備を進めていくという神田会長からの力強い宣言をいただきましたので、大船に乗ったつもりで体当たりさせていただきます。

4月13日に淡路島で地震がありました。地震被害は一部損壊で9,000戸を超ましたが、全壊は8戸、半壊は大規模半壊を入れて60～70戸でした。大部分は一部損壊でしたが、一部損壊には災害復旧事業の制度がありません。淡路島の方には、この機会を利用して壁を強化するなど耐震補強工事を併せてやっていただけないかと考え、10%以上の一部損壊の場合には耐震補強工事の助成制度を2分の1としました。それにより災害復旧事業を適用したものにかなり近い程度になります。また、大規模な復旧工事ではなく屋根だけを直したいという場合の対応についても、耐震補強工事を制度化して検討していくのも一つの方法ではないかと思います。

そして、今後の仕事の増減傾向については、これからにかかっています。今まで円安や



午後5時より、井戸敏三知事、顧問の方々を始め、多数のご来賓にご出席賜り、同ホテル1階平安の間で懇親会を開催。会場各所で、親しく談笑する人々の輪が広がりました。



ドル高などムード先行で、景気が少しずつ上向きつつあるという感じでしたが、本当のGDPでまかなってくれないといけません。実際に、マンションは動きが活発化してきていますし、輸出も少しずつ増えてきているようですから、設備投資が出てくるだろうと思います。民間企業では6月のボーナス、一時金は相当はずまれておられるようですので、これが12月も含めて定着してきますと、消費支出が増えてくるはずです。こうなると、GDPベースで引っ張っていってくれる本格的な景気回復が考えられますので、それに期待したいと思います。

また、我々がエコに関連してお薦めしているのは、省エネ型の家電に買い替えていただくことです。省エネ型の空調に買い替えると、エネルギー効率が2倍に上がります。冷蔵庫や洗濯機など省エネ家電分野は、生活の中で工夫することで生き残っています。空調の業界でも省エネの取り組みはこれから求められる分野だと思いますので、こちらも工夫いただければ幸いかと思います。

(一社)兵庫県空調衛生工業協会の皆様方が、力を合わせられまして素晴らしい明日を作っていただきますように、活発に活動を展開していただけますことを心からご祈念申し上げまして、通常総会にあたりましての一言とさせていただきたいと思います。

